

„ Es ist unverantwortlich, Herbert Kickl so schnell aus der Verantwortung und in den Schmollwinkel zu entlassen.“

LH Chr. Drexler kritisiert Präsident Van der Bellen.



Niko Swatek fordert einen Antikorruptionsbeauftragten. FUCHS

Neos kämpfen gegen Korruption

■ Neos-Spitzenkandidat Niko Swatek und die ehemalige OGH-Präsidentin Irmgard Griss fordern einen Antikorruptionsbeauftragten für die Steiermark. „Es muss zählen, was man kann, nicht, wen man kennt“, sagt Swatek. Griss legt nach: „Wir können nicht sagen, Korruption hat es immer schon gegeben und wird es immer geben.“ Dazu fordern sie ein echtes Anti-Postenschacher-Gesetz.



Graz schwimmt bei Geburten gegen den Trend. GETTY

Geburtenplus in Graz und Liezen

■ Die Geburtenzahl in der Steiermark ist weiterhin rückläufig - im vergangenen Jahr gab es um 10.375 weniger Geburten als im Jahr davor. Gegen den Trend schwimmen nur Graz und Liezen. „Die Landeshauptstadt registrierte 2887 Geburten und konnte mit einem Plus von 427 als einziger Bezirk einen Geburtenüberschuss verzeichnen“, sagt Martin Mayer, Referatsleiter Statistik in der Steiermark.

Gemeinnützige wolle



Was städtische Projekte angeht, stehen die Kräne der gemeinnützigen Wohnbauträger ziemlich still.

derGrazer

Blitzumfrage

Benötigt Graz mehr Gemeindewohnungen

ALLE FOTO



„Ja, denn die Mieten sind nicht mehr leistbar. Vor allem, wenn ein Ehepartner stirbt.“

Christa Hofer, 78, Pensionistin



„Ich finde schon, weil die Mietpreise im Allgemeinen viel zu hoch sind, auch in Graz.“

Peter Lackner, 66, Pensionist



„Ja, denn die Mietkosten werden immer höher, und es ist mittlerweile schon sehr teuer.“

Victoria Schinagl, 30, Beraterin



„Ja, allerdings sollte da auch vermehrt auf die Österreicher und Pensionisten geschaut werden.“

Gerhard Pojer, 76, Pensionist



„Ja, da die Wohnung in Graz in der Relation zu Einkommen stehen.“

Gudrun Guerschreiter, 50, Angestellte